



Solzabal Ignacio

SOLOZABAL II (Ignacio Solozabal Areitio, delantero, hermano de **Alex** y Miguel **Solozabal**. Nació en Ermua -Bizkaia-, el 3-I-1934. En 1951 debutó como profesional en el "Balear" de Palma de Mallorca. Después jugó en el "Novedades" de Barcelona, en 1952; en el "Milano" de Milán -Italia-, en 1953 y 1954; en los "Jai Alai" norteamericanos de Tampa -dos temporadas-, Daytona Beach -de 1959 a 1962- y Dania -como **Solo**, de 1958 a 1966-, los tres en Florida -USA-. El 8 de abril de 1962 se lesionó jugando en Dania y ello le impidió actuar durante el verano en el "Jai Alai" de Daytona Beach, para el que había sido contratado, por lo que ejerció de juez, pero en 1967 repitió en ese último recinto deportivo, esta vez como pelotari. Además exhibió su juego en el "Jai Alai" de Acapulco -México-, en 1959, y en los frontones bizkanos de Gernika -en 1964- y Durango. También utilizó para jugar su nombre de pila, y en su carrera profesional sufrió la lesión de un tendón del brazo derecho, del que fue operado).